



PICHILEMU: INVESTIGAN MUERTE DE AVES

Description

En los últimos días han aparecido en numerosos puntos de la costa de Pichilemu aves muertas por causas desconocidas, situación que se ha registrado en otros puntos del país.

El municipio local informó que «ha hecho gestiones con el Servicio Agrícola y Ganadero, SAG, el cual realizará una investigación en terreno con su equipo pecuario para tomar muestras y derivar a laboratorio y dilucidar el anormal fenómeno».

Funcionarios del SAG y Sernapesca se encontraban esta tarde en Pichilemu investigando las especies Cormorán Guanay muertas. El equipo realizó un recorrido desde Laguna Petrel hasta la desembocadura de Cahuil, recorriendo las playas del sector y se observó 20 ejemplares muertas con evidente flacidez en el cuello.

Los profesionales seleccionaron las aves con mortalidad más reciente para enviar a necropsia y determinar la causa de la muerte de las especies.

En particular, el trabajo realizado por el SAG encontró ejemplares muertos solo de la especie mencionada. En otras especies, como pelícanos, gaviotas, pilpilenes, zarapitos, entre otros, no se apreció ningún signo.

Las muestras fueron enviadas a laboratorio Lo Aguirre de SAG de la Región Metropolitana y el día lunes se realizará nuevo recorrido.

Category

1. Noticias
2. Pichilemu

Date Created

2021/08/28

Author

editor